
1 21 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）みずからの４年間の市政運営の実績総括について

（２）鹿島区沿岸部の復旧・復興について

　①防潮堤、海岸防災林の整備について

（ 　②牛島地区災害廃棄物仮置き場の廃棄物処理について

　③「奇跡の一本松」の保存と「松くい虫対策」について

（３）公共交通網の充実について

　①公共交通網の不便さ解消について

）

2 2 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）９月議会以後の各種施策の対応について

　①「大地震・大津波予期」の文科省への抗議について

　②発災当初、市立病院で許可なく安定ヨウ素剤を配布、服用

　　させたことについて

　③室内線量モニタリング調査の結果について
（ （２）生活の中の汚染拡大「衣類被曝」について

（３）災害時の「重要指示」の有無について

（４）原発による被曝者の救済について

（５）放射線に対する危機管理について
）

3 11 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市長就任以来の評価について

　①問責決議について

　②平成24年度南相馬市一般会計歳入歳出決算の不認定について

　③市街地除染のおくれについて

　④市長報酬50％削減について
（ 　⑤「株式会社南相馬市役所」的行政経営について

２　市民生活再建について 市 長

（１）生活水準の向上につながる施策について

　①高齢者の安心について

　②子供が伸び伸びと遊ぶための施策について

） 　③子供が伸び伸び学ぶための施策について

　④働いて発展する施策について
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4 10 １　甲状腺検査を毎年実施する体制の確立について 市 長

（１）甲状腺検査のフォローアップ体制について

　①未受診者のフォロー体制について

　②二次検査の未受診者のフォロー体制について

　③二次検査終了者の再診の実態把握とフォロー体制について

（２）市の甲状腺検査体制について
（ ２　介護分野の人材確保の支援策について 市 長

（１）介護職員への処遇支援について

）

5 17 １　旧警戒区域内の復旧について 市 長

（１）家屋解体について

　①家屋解体の進捗状況について

　②家屋解体の優先順位について

（２）半壊・全壊以外の住居解体支援について

２　市長の政治姿勢について 市 長
（ （１）（仮称）原子力災害対策課の設置について

）

6 12 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）旧警戒区域内の再生について

　①帰還意向調査結果について

　②将来のまちづくり施策について

　③商店街の復興について

　④小高区内の居住対策について

（ （２）原発事故避難者の市内への定住促進について

　①避難者受け入れ促進について

　②帰還促進のための住宅整備について

（３）市街地居住対策について

　①空き地、空き家対策と利用策について

（４）災害公営住宅入居者家賃軽減策について
） 　①入居者の家賃軽減等について

（５）防犯・治安対策について

　①旧警戒区域内宅地内防犯について
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7 3 １　農林業再生と今後の農地再生の考え方について 市 長

（１）農地除染の現状と農地再生の考え方について

　①農業関係団体とのこれまでの協議状況について

　②農地除染計画の見直しと、関係団体等との連携強化の考え方

　　について

　③農作物放射能測定データの今後の活用について
（ 　④農地除染計画に対する、除染推進委員会の役割について

（２）水稲作付の基本的な考え方について

　①基準値超過米に対する市としての認識について

　②試験栽培・実証栽培に関する、国・県・市の役割分担と対応
） 　　について

　③土壌中の放射性セシウム濃度の事前調査結果と、基準値超過米

　　との相関関係について

　④水稲の全面作付に向けた今後の対応策について

（３）森林再生の現状と今後の取り組みへの考え方について

　①林業関係団体とのこれまでの協議状況について

　②ふくしま森林再生事業への取り組みについて

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）「体系的復興政策の考え方」について

　①地域再建に向けた課題別ワークショップの開催について

　②リスク・コミュニケーション体系の形成について

　③帰還に向けた新たな話し合いの場について

8 13 １　南相馬市行政経営方針について 市 長

（１）南相馬市の現状の課題認識と取り組みについて

　①現状課題の認識について

　②除染の完了時期を明確にすることについて

　③子育て支援の充実について

　④教育環境の充実について

（ 　⑤住環境の整備について

　⑥高齢者福祉の充実について

　⑦交流人口拡大と目玉づくりについて

　⑧地域の安全確保について

（２）将来目標（ビジョン）について

　①まちづくりの目標（ビジョン）について
） ２　復興へのまちづくりについて 市 長

（１）災害ＦＭの継続について

　①災害ＦＭ継続の考えについて

　②市が主体となって取り組む考えについて

（２）復興のためのイベントなど効果的なまちづくりについて

　①効率的なまちづくりイベント支援の取り組みについて

３　歩いて暮らせるまちづくりについて 市 長

（１）歩いて暮らせるまちづくりの推進について

　①歩いて暮らせるまちづくりの考え方について

　②中心市街地の歩いて暮らせるまちづくり整備について

奥

村

　
健

郎

無
会
派

12

月

10

日

小

川

　
尚

一

改
革
ク
ラ
ブ

3



質
問
日

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨
答 弁 を

求める者

質
問
順

議
席
番
氏名

9 1 １　復旧・復興に向けた市政課題への対応について 市 長

（１）文化の伝承について

　①震災以降の文化や風習などの保存について

　②食文化や地域の風習などについて

（２）防災について

　①防災訓練の取り組み状況について
（ 　②今後の防災訓練のあり方について

（３）住民意向の把握とその反映について

　①調査の利活用について

　②今後の意向調査等における、調査方法や結果の活用方法などの
） 　　検討について

10 5 １　原発事故後の対応について 市 長

（１）特定避難勧奨地点を抱える比較的放射線量の高い地域の

　　帰還に向けた市の考えについて

　①年間追加被曝線量の水準について

　②地点指定の有無による地域コミュニティーの分断解消等に

　　ついて
（ （２）生活圏の除染について

　①年間１ミリシーベルトを目指し除染を継続することについて

　②汚染状況重点調査地域の生活圏の除染実施計画の見直しに

　　ついて
） ２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）被災時の行政規範の確保について

　①株式会社南相馬市としての組織規律について
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11 9 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）放射線対策について

　①放射線の健康影響について

　②年間被曝線量２０ミリシーベルト以下の地域について

（２）除染の目標について

（３）放射能測定について

（ 　①非破壊式放射能測定装置の導入について

２　農業振興策について 市 長

（１）水稲の作付再開について

　①ゼオライト使用、未使用の比較データについて
） 　②水稲の本格的作付再開の時期について

　③水稲作付の可否の市一体としての判断について

　④放射性物質の吸収抑制資材による食味への影響について

３教育行政について 教 育 長

（１）全国学力・学習状況調査結果対策について

　①今年度の全国学力・学習状況調査結果の公表について

　②調査結果から見えてくる本市児童生徒の学力の課題について

　③学力向上のための対策について

（２）放課後児童クラブについて

　①各小学校の放課後児童クラブの拡充について

（３）真野小学校閉校支援について

　①通学支援策について

12 4 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）大甕産業廃棄物処分場問題について

　①大甕産業廃棄物処分場の現状について

　②大甕産業廃棄物処理施設設置許可に対する対応について

２　安心安全なまちづくりについて 市 長

（１）防犯灯について

（ 　①原ノ町駅周辺の防犯灯について

（２）防犯パトロールについて

　①２０キロメートル圏外の防犯パトロールの強化について

３　子供たちの未来づくりについて 市 長

（１）スポーツ施設整備について

　①野球場へのナイター設備について
） 　②屋根つき多目的グラウンドの建設について

（２）英語の学力向上について 教 育 長

　①ＡＬＴの外国語活動・外国語の指導の充実について

　②市独自の英語教育の取り組みについて

４　ホールボディーカウンター検査について 市 長

（１）大人の３回目以降の無料化について

（２）検査結果の周知及び分析・評価について
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13 18 １　命と健康を守る対策について 市 長

（１）高齢者対策について

　①緊急連絡カードの各地域への配布状況について

　②緊急連絡カードの仮設住宅、借り上げ住宅への配布状況に

　　ついて

　③民生児童委員と仮設住宅自治会長との連携について

（２）防犯対策について
（ 　①町なかと山際地区の防犯灯の総点検について

　②通学路等の防犯灯の総点検について

　③今後の防犯対策について

２　住宅対策について 市 長

（１）就労者の住宅確保について

　①市が管理している住宅の利活用について

　②復興に携わる方の住宅支援について

３　読書に親しむ環境づくりについて 教 育 長

（１）図書館利用拡大のための方策について
） 　①コンビニエンスストアでの２４時間図書返却サービスについて

　②所蔵雑誌のスポンサー制度導入について

14 8 １　生活圏除染の推進について 市 長

（１）仮置き場設置について

　①仮置き場未設置地区の対策について

（２）通学路除染について

　①小中学校の通学路除染について

（３）個人除染対応について

　①個人除染に対する賠償について

（ 　②市の除染とのかかわりについて

２　高齢社会対策について 市 長

（１）高齢者の住みよい環境づくりについて

　①公共建築物と公園のバリアフリーの推進について

　②デマンド交通のエリア拡大について
） 　③高齢者の体力づくりの推進について

（２）就労年齢の引き上げ推進について

　①高齢者への就労支援について

　②職場までの通勤手段への支援について

３　国内外で発生している災害支援について 市 長

（１）災害支援のあり方について

　①支援を受けた自治体への恩返しについて

　②支援を受けなかった自治体への支援について

４　市立総合病院の待ち時間対策について 市 長

（１）待ち時間の表示について

（２）医療事務の迅速化について
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15 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）大甕産業廃棄物処分場問題について

（２）立地企業に係る工場立地のおくれについて

（

）

16 15 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）避難指示解除目標時期について

　①避難指示解除目標を発災から６年後としなかった理由に

　　ついて

　②比較的高線量地域住民との説明会・懇談会の必要性について

（２）除染について

　①早期除染の方策について

　②個人で除染した場合の損害賠償について

（ （３）放射線管理の充実について

（４）一体的復興の促進について

　①国等の各種支援策に係る地域格差について

　②旧警戒区域の将来像について

　③市内への帰還・移住促進策について

（５）大甕産業廃棄物処分場問題について

）

17 14 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）住宅政策について

　①地震・津波被災者の住宅対策の拡充について

　②原発事故避難者の住宅対策の拡充について

（２）仮設校舎の対策について

　①仮設校舎の継続使用について
（ 　②仮設校舎の緊急対策について

（３）漁業の再開について

　①請戸漁港復旧の見通しと本市の対応策について

　②海底瓦れきの回収及び処理対策の見通しについて

（４）震災後の桜井市政について

）

友
和
会

公
明
党
南
相
馬
市
議
団

12

月

11

日

日
本
共
産
党
議
員
団

渡

部

　
寛

一

鈴

木

　
昌

一

志

賀

　
稔

宗

7


